



Los manifestantes, a su paso por la calle San Jerónimo. :: ALFREDO AGUILAR

Más de 700 estudiantes se manifiestan contra los recortes y la ley de educación

El seguimiento de la huelga fue escaso en la Universidad y en los institutos, que Educación cifra en un 40%

:: ANDREA G. PARRA

GRANADA. «Universidad pública y de calidad». «Las aulas no se venden, las aulas se defienden». «De norte a sur, de este a oeste, la lucha sigue cueste lo que cueste». Fueron algunas de las frases que gritaron y repitieron una y otra vez los estudiantes que se manifestaron por las calles de la capital granadina contra la Ley Orgánica de Mejora de la Calidad Educativa (Lomce); el 3+2, que supone un cambio en la duración de los estudios, los grados durarán tres años, ahora son cuatro, y los másteres de dos años –ahora es uno normalmente–; así como los recortes en general.

Poco más de setecientos alumnos recorrieron las calles de la ciudad

granadina desde los comedores universitarios hasta el Rectorado. El tráfico fue interrumpido durante el itinerario. Hubo menos alumnos que en otras convocatorias de protesta estudiantil. En la pancarta que abría la manifestación se podía leer: «Por la educación pública. La lucha continúa». Detrás de los alumnos, en segunda línea, iba un grupo de Stop Desahucios. Le seguían otras pancartas, cartones y todo tipo de soportes en los que se pedía educación pública y de calidad.

La huelga tuvo un seguimiento muy desigual e inexistente en algunos de los centros de la Universidad granadina. Fuentes del gabinete de comunicación de la UGR explicaron que en la Facultad de Ciencias de la Educación y en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología había sido mayoritaria y no había habido clases. En cambio, en el PTS, donde están las facultades de Medicina y Ciencias de la salud, había sido nula. Se dieron todas las clases. En el campus de Fuentenueva tampoco hubo

mucho seguimiento de la protesta estudiantil y fue un día más de clases y prácticas.

La Delegación de Educación de la Junta de Andalucía cifró el seguimiento de la huelga en los institutos, en tercero y cuarto de la ESO y en primero y segundo de Bachillerato, en un 40%.

El próximo gobierno

Andrés Zabala, portavoz de la Coordinadora Sindical Estudiantil, no dio números, pero sí apuntó que el seguimiento había sido menor que en otras ocasiones. Asimismo, argumentó que esperan que el próximo Gobierno escuche las demandas de los estudiantes y cuestiones como la Lomce y el 3+2 se cambien porque están afectando a «nuestra economía» así como a la «posibilidad de estudiar, en algunos casos».

Desde la Coordinadora Sindical Estudiantil destacaron que «vemos que es más necesario que nunca movilizarse, salir a la calle y poner sobre la mesa que, gobierne quien go-

biere, seguiremos luchando contra el 3+2, que supone pagar más tasas, con menos becas y menos plazas en el máster, ahondando en la progresiva expulsión de las hijas de familias trabajadoras de la Universidad; contra la Lomce, que ahonda en la segregación escolar y en la mercantilización de la enseñanza Secundaria a través de reválidas, la no obtención del graduado en la FP básica...; y por la remuneración de las prácticas en FP, para acabar con la explotación del trabajo gratuito».

En la jornada de ayer se volvió a pedir, además, que el B1 (acreditación lingüística) sea gratuito en la Universidad granadina. Los gritos, durante la manifestación, se dirigieron también a los políticos. Hubo palabras para el PP y PSOE y se dirigieron directamente a Mariano Rajoy y a Susana Díaz.

Los estudiantes dejaron claro en pancartas como la que 'lucía' en la fachada de Ciencias Políticas o en sus lemas y gritos que «la lucha sigue» en defensa de una «educación pública».